

FIAC/IFCA

**FORUM INTERNAZIONALE AZIONE CATTOLICA
FORO INTERNACIONAL ACCION CATOLICA
INTERNATIONAL FORUM CATHOLIC ACTION**

COMUNICADO DE PRENSA

Beatificación del Cardenal Eduardo Francisco Pironio

"He querido mucho a la Acción Católica"

Roma, 15 de diciembre de 2023

Con gran alegría y gratitud el Foro Internacional de Acción Católica (Fiac), junto a la Iglesia argentina y universal, se prepara para celebrar la beatificación del Cardenal Eduardo Francisco Pironio que tendrá lugar mañana, 16 de diciembre, en la Basílica de Nuestra Señora de Luján (Argentina).

Al Cardenal Pironio, en su calidad de Presidente del Pontificio Consejo para los Laicos, la Fiac debe el apoyo de su propio proyecto constitutivo nacido en 1987, al margen del Sínodo de los Obispos "Vocación y Misión de los Laicos en la Iglesia y en el Mundo", en el que participaron responsables nacionales de Acción Católica de diferentes países. "En aquel momento, el cardenal Eduardo Pironio -escribió el Papa Francisco en un mensaje a la Fiac en 2022- intuyó la necesidad de crear este foro para que la vida de la Acción Católica pudiera contribuir al desafío de la nueva evangelización, enriquecida con la particularidad de cada lugar y cultura".

"Él siempre alentó y apoyó el nacimiento y los primeros pasos del Fiac", afirma la coordinadora del Foro y Presidenta de la Acción Católica General de España, Eva Fernández Mateo, "como lugar de encuentro, intercambio de dones, colaboración recíproca y promoción de la Acción Católica, y a él, hoy, nos encomendamos para vivir nuestra misión en la Iglesia del siglo XXI y, como nos dijo en la asamblea constitutiva de 1991, " para ser guiados por un auténtico amor de obediencia al Papa y a los Pastores".

Entre los cinco países fundadores (hoy, el Fiac está integrado por 25 países miembros y 43 países observadores) se encuentra Argentina, donde Pironio fue, entre otras cosas, Asistente de Jóvenes de Acción Católica para la diócesis de Mercedes inmediatamente después de su ordenación sacerdotal y luego Asistente Nacional.

" He querido mucho a la Acción Católica", escribió el cardenal en su testamento espiritual.

'Esta frase resuena hoy en nuestros corazones como un legado y un compromiso', dice Claudia Carbajal, actual Presidenta de la Acción Católica Argentina. 'Su estilo de pastor cercano, atento, con gran capacidad de escucha y animación de la vocación laical fundada en el bautismo y expresada en la corresponsabilidad de comunión misionera al servicio de la Iglesia y de nuestros hermanos, ha puesto un sello en el DNA de nuestra Acción Católica'.

La Acción Católica en el mundo expresa su afectuosa gratitud al pastor que participó en el Concilio Ecuménico Vaticano II y sirvió a la Iglesia con estilo conciliar en Argentina, en la Iglesia latinoamericana y en la Iglesia universal, entre los principales protagonistas de la exhortación postsinodal Christifideles laici y asiduo defensor del valor del papel de los laicos.

Siempre creyó en los laicos y en los jóvenes -subraya Giuseppe Notarstefano, Presidente Nacional de la Acción Católica Italiana-, nos animó y nos alentó a trabajar en Cristo, con la fuerza del Evangelio, para transformar el mundo según la exigencia interior de las bienaventuranzas, al paso de los pobres y fieles a la realidad, con el alma inclinada a la santidad, trabajando cada día por la paz. Un profeta de esperanza que nos acompaña a vivir estos tiempos difíciles con fe en Cristo y en el misterio de la cruz pascual".

"La figura del cardenal Eduardo Pironio -recuerda el Asistente Eclesiástico General de la Fiac, monseñor Eduardo García, obispo de San Justo (Argentina)- marcó de manera muy especial a mi generación; eran tiempos muy difíciles y sus meditaciones para tiempos difíciles y su invitación a la esperanza siempre nos calentaron el corazón. Es un hermoso regalo que la Iglesia reconozca su santidad porque siempre intercedió por nosotros, por los argentinos, por las vocaciones, con su mensaje sereno, claro y profundo que llegaba al corazón y siempre en cada pequeña cosa nos hacía descubrir el amor profundo a Jesucristo".

Hoy concluye el triduo de oración promovido por el Foro Internacional de Acción Católica como preparación a la celebración de la beatificación de mañana, que será retransmitida en directo por la emisora Canalorbe 21 a partir de las 11.00 horas (15.00 horas en Italia).

Adjunto:

- CS 23.12.15 FIAC en la celebración por la beatificación Cardenal Pironio
- Newsletter del FIAC por la beatificación del Cardenal Eduardo Francisco Pironio
- Foto del Cardenal Pironio en la Primera Asamblea del FIAC (1994)

Ufficio Stampa

Chiara Santomiero

3384148251

via della Conciliazione, 1 - 00193 Roma (06 661321)